

Graubündner Kantonalbank ist jetzt klimaneutral

Chur, 21. Mai 2015 – Im Rahmen ihrer Nachhaltigkeitsstrategie reduziert die Graubündner Kantonalbank (GKB) ihren ökologischen Fussabdruck kontinuierlich. Dabei verfolgt sie klare und ambitionöse Klimaziele. Eines davon – die Klimaneutralität – wurde jetzt erreicht.

Zur Umsetzung der eigenen Klimaziele setzt die Graubündner Kantonalbank in erster Priorität auf eine Vermeidung bzw. Verminderung von direkten und indirekten Treibhausgasemissionen. Dazu gehört unter anderem eine Verringerung der Treibhausgasemissionen um 40 Prozent bis 2025 gegenüber dem Basisjahr 2010. Erst in zweiter Priorität reduziert die Bank ihren Ausstoss durch Investition in Klimaschutzprojekte der Schweizer Stiftung myclimate. 2015 hat die GKB die im Vorjahr ausgestossenen 1'270 Tonnen Treibhausgase kompensiert. Diese Einsparung entspricht dem durchschnittlichen Heizausstoss von 583 Minergie-Wohnungen während eines Jahres. Auf diese Weise erreichte die GKB ihr für 2015 festgelegtes Ziel der Klimaneutralität.

GKB setzt auf 100 Prozent Ökostrom

Für ihren direkten Energiebedarf setzt die Graubündner Kantonalbank auf erneuerbare Energien und auf eine Steigerung ihrer Energieeffizienz. Letzteres erreicht sie durch ein aktives Energiemanagement und eine sukzessive energietechnische Verbesserung von Gebäuden und Infrastrukturanlagen. Der Stromverbrauch der Bank wird heute vollständig mit Strom aus erneuerbaren Energiequellen abgedeckt.

Weitere Informationen zur Nachhaltigkeitsstrategie der GKB sind verfügbar unter www.gkb.ch/nachhaltigkeit oder im aktuellen [Geschäftsbericht](#).

Fragen beantwortet Ihnen gern:

hans.peter.buerge@gkb.ch

Leiter Infrastruktur | +41 81 256 93 78

Der Bereich Marketing & Kommunikation hilft Ihnen gern, Ihre Ansprechpartner schnellstmöglich zu erreichen:

Wenden Sie sich an plutarch.chiotopulos@gkb.ch | +41 81 256 83 13.

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 1'070 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 31.12.2014). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton mit 63 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG und an der Private Client Bank AG in Zürich beteiligt. Im Jahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 20.591 Milliarden einen konsolidierten Bruttogewinn von CHF 207.3 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Halbjahreszahlen 2015:	31. Juli 2015
Partizipanten-Versammlung:	19. März 2016